

Kercado

Ce village se situe à plus de 3 km à l'est du bourg, en direction de Fort Espagnol, à 200 mètres du rivage d'une petite baie de la rivière d'Auray, dite « Baie de l'Ours ». Résidants ordinairement au proche village de Locqueltas, Julien DANIELLO et son beau-frère Olivier LE ROL (n°768) obtiennent le 19 juillet 1682 un convenant sur des terres par dehors à Kercado, à domaine congéable sous le sieur de KERINAULT LE LIVEC⁶. Les rentes sont régulièrement payées entre septembre et novembre de chaque année jusqu'au moins 1692.

⁶ Bail cité dans l'inventaire après décès de Julien DANIELLO en 1693. Voir à Locqueltas.